

Offiziere in Ämtern bestätigt

Ladbergen. Bei der Mitgliederversammlung des Schützenvereins Hölter standen am vergangenen Freitag unter anderem die Wahlen des Offizierscorps an. Die Versammlung bestätigte jeweils einstimmig Kurt Haarlammert als Oberst, Werner Hölscher als Major, Eckhard Haarlammert als Hauptmann sowie Eckhard Bettler als Leutnant in ihren Ämtern.

Auch Joachim Langenheder als Fahnenoffizier sowie Rainer Kötter und Ludger Sasse als Fahnenadjutanten wurden in ihren Ämtern bestätigt. Hans-Dieter Kötter, Benjamin Ehmann und Friedhelm Aufderhaar wurden als Scheibenträger wiedergewählt.

Als weiterer Kernpunkt stand das nahende Maischützenfest auf dem Programm, das für den 5. und 6. Mai terminiert ist. Das dazugehörige Königsschießen findet am 28. April statt.

In diesem Zusammenhang wurde erwähnt, dass am 30. April gegen 18 Uhr erneut ein Maibaumpflanzen am Schießstand stattfindet.

Auch wurde der 5. August als Termin für die Eiskuchenbäckerfeier festgelegt, zu dem alle Helfer rund um das Eiskuchenbacken als kleines Dankeschön eingeladen sind.